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Unterstützungskomitee
„Ja zum Schulraum Schlossmatt“



Die Stadt Burgdorf wächst Jahr für Jahr.
Doch die Schulstadt Burgdorf hat damit nur teilweise Schritt gehalten. Der Volks-
schule fehlen vor allem Gruppen- und Mehrzweckräume, weite Teile der Infrastruk-
tur sind – 60-jährig oder älter – nicht mehr zeitgemäss.

Zur Schaffung des dringend benötigten Schulraums, der Integration
der heilpädagogischen Schule und für die Realisierung der bereits
lange geforderten Ganztagesschule braucht es nun den konkreten
Schritt mit dem Holzmodulbau Schlossmatt.

„Ich setze mich für die Bildung ein, moderne Schulräume sind ein Schritt in die richtige Richtung.“

Pino Mangiarratti
Präsident Bildung Bern, Lehrer Gymnasium Burgdorf

„Zu den Massnahmen gegen den branchenübergreifenden
Fachkräftemangel gehören umsichtige und
vorausschauende Investitionen in die Bildung, das
Schulsystem und deren Infrastruktur.“

Milo Gasser
CEO Asic Robotics & VRP Ambis Solutions

„Gemeinsames Lernen - für eine rasche
Zusammenführung von Unterstufe heilpädagogischer
Schule und Regelschule Schlossmatt.“

Hansueli Dür
Präsident Stiftungsrat SAZ / HPS Burgdorf

„Ich stimme ja, damit die Schülerinnen und Schüler welche
keine Stimme haben, gehört werden!“

Martin Kolb
Präsident Volksschulkommission

Weitere Infos und Argumente unter
www.pro-schule-schlossmatt.ch


